

Asm Romagnat Rugby Féminin/ Stade Rennais : Jessy Trémoulière en forme internationale.

Sur leur pelouse du stade « Michel Brun » les filles de l'ASM Romagnat rugby féminin se sont imposées sur le score fleuve de 54 à 3 face au Stade Rennais ce dimanche 17 octobre. Un match qui a vu l'arrière tricolore éclaboussée la rencontre de toute sa classe. Devant une tribune bien garnie pour cette quatrième journée de championnat d'élite 1, les joueuses auvergnates investissent le camp dès les premières minutes de jeu. Désireuses de laver l'affront reçu contre Toulouse la semaine dernière, les coéquipières de Jessy Trémoulière marquent sur leur premier lancer de jeu. Emmenée par la clairvoyance de leur capitaine du jour, les Auvergnates inscrivent deux nouveaux essais avant la mi-temps. L'arrière Clermontoise se montre précise dans ses interventions et décisive dans ses plaquages. Son jeu au pied permet à ses partenaires de souffler et de se replacer. De plus elle ne tremble pas face aux perches et passe tout les points. Une lecture de jeu de haut niveau. En ce début de deuxième mi-temps, Rennes essaye de combler son retard mais commence à souffrir physiquement. Les intervalles s'ouvrent aux joueuses de Romagnat, ce dont profite Jessy Trémoulière qui fait jouer à la perfection autour d'elle. Elle se permet même de traverser tout le terrain, stoppée illicitement par une faute grossière des adversaires. Ce n'est pas pour rien si l'internationale française s'est vue décerner le titre de meilleure joueuse de la décennie tant sa vista éclaire cette rencontre. Elle est récompensée par un essai en toute fin match qu'elle transforme également. À l'approche des test matchs internationaux de novembre, Jessy Trémoulière est en pleine possession de ses moyens, une bonne nouvelle pour le rugby français.

Philippe Thivat